



ASK Monthly 通信

Vol. 50 2018年 11 月号

編集・発行 / 愛知商工連盟協同組合 〒461-0040 愛知県名古屋市東区矢田 1-3-11



ともに目指す！
お問い合わせください。
ご相談お待ちしております。



菊花薫る季節となりました。皆様には益々ご隆盛のこととお慶び申し上げます。

過日、細野祐二元公認会計士を講師にお招きして、当組合の栄サテライトセンターにおいてセミナーを開催したところ、定員 30 名に満員のご参加をいただき、充実した時間を送ることができました。

細川氏は数年前から、有名人を起用したテレビCMで有名な某企業の財務分析を行い、「負の暖簾」を利益計上することによって黒字決算をなす手法や、キャッシュフロー分析により、資金運用の不健全性をあぶり出し、該当企業の将来性に警鐘を鳴らしていらっしゃいました。参加者の皆様も実際に電卓を使用して手法を学ぶことで、今後の経営診断に大いに参考になったとの感想をいただきました。

これからも役に立つセミナーを数多く企画させていただきます。皆様からの要望もお聞きしたいと思っていますので、事務局までどしどしご意見をお寄せください。お待ちしております。(本誌に関連記事あり)

また、このところ社会福祉法人様をはじめとする介護事業所様から、介護職技能実習生制度や、来年度施行予定の新在留資格(特定技能1号、2号)についてのご質問を多くいただいています。2025年に介護職人材不足が25万人~35万人になるともいわれる中、安定した社会を維持するためには人材の確保が喫緊の課題であり、組合も外国人留学生、高度人材、特定技能、技能実習生、さらに日本人シニア層の活用などの提案を行い、組合員の皆様の雇用確保に注力していきます。

そのためにも組合員の皆様に組合事業に積極的に関わっていただきたいと切に願っております。ご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。

愛知商工連盟協同組合 理事長 鹿島 均 (info@aishoren.or.jp)

ASK 組合員様ご紹介

日本と中国の味を 世界に広めたい

一度食べたらやみつきになる、豊富なメニューが
人気を集める中華料理店で、今後の展開を伺いました。

名古屋市内でも大人気の中華料理店を経営する大城商事有限会社は、これから年末年始に向けて大いに張り切っています。忘年会、新年会では、予約特典も用意しているそうです。

同社は現在、台湾料理の「海鮮館 代官町店」「海鮮館 名駅店」、金山駅で各種定食や点心などが人気の台湾料理店「彩華」、北九州市で四川料理の店「錦城」、天白区で餃子を中心とした台湾料理店「二代目餃子」の5店舗を展開しています。

名古屋市内でも競争の激しい中華料理店ですが、橋村長城社長は「ちょっと強めのスパイスを多めに使ったり、少しずつ本場中国の味を取り入れ、自分なりの特徴を出しています」と教えてくれました。

近年、中国に行って感じたのは、やはり中国と日本の食文化は違うということ。それで、日本の自分の店では、より中国の味に近づけたということです。逆に今後は、中国でも「日本風の中国料理」を紹介したいそうです。

また、今は和食が世界中で人気なので、世界に日本料理と中国料理を持っていこうと考えています。さらに、日本



大人気の台湾料理店「海鮮館 代官町店」



は介護業界でも外国人材を受け入れているので、日本の中華料理店に中国の料理人を連れてくる取り組みを、愛知商工連盟協同組合と一緒に進める考えです。

海鮮館の人気メニュー
海鮮シーフード炒め

DATE
大城商事有限会社
設立 平成 14 年
従業員数 約 50 人 (パート含む)
所在地 〒461-0002
名古屋市中区代官町 15-3
電話・FAX 052-935-5573
https://www.kaisenkan.jp (海鮮館 HP)

ASK 第5回 理事会報告

出席者
理事：鹿島均、長谷川道春、鈴木力、矢嶋俊彦、牧野正宏、鈴木孝男、谷口確一、野田誠次、平林俊一、馬見塚光昭、森本和義、今泉真徳、安田将之、山口徹、若杉良樹
委任状：吉田和正、高明智、長谷川英樹、橋村長城、山内英裕

- 議題
1. 今年度事業の進捗について報告
 2. 税理士、社労士の理事による制度説明
 3. 建設業の理事による建設業界の動向の説明
 4. その他



平成 30 年 10 月 26 日 於：愛知商工連盟協同組合 本部会館 会議室 3F

ASK News インドネシアからのお客さま

10月9日、愛知商工連盟協同組合国際事業部(ASK)をインドネシアの人材送り出し機関「PT Koba Mirai Japan」の代表が訪問。ASKと、愛知県での人材受け入れに関する契約を結びました。代表は日本に向けての人材の送り出しに積極的で、特に介護の分野に関心が高いということです。今後、ASKを通してインドネシアのこの



機関から多くの優秀な人材が日本の介護業界に入ってくることでしょう。

ASK News 日中友好の集いに協賛

アジア諸国をはじめ海外との交流を推進する愛知商工連盟協同組合は、10月5日~7日に中部国際空港で開催された「第3回日中友好・錦秋の集い」に協賛し、開会式・祝賀会に参加してきました。着物やチャイナドレスの体験コーナー、日本と中国の芸術作品や名産品の展示ブースなどが大いににぎわっていました。祝賀会では交流を一層深めてきました。



ASK News 第10回大連日本商品展覧会に参加

さる9月21日~23日に中国大連市で開催された第10回大連日本商品展覧会に愛知商工連盟協同組合のブースを設営。そこで組合員様5社が酒、調味料、菓子、服、アクセサリ、日本人形など自社商品の販売を行いました。この催しは中国国際貿易促進委員会と大連市人民政府の主催によるもので、毎回、大勢の一般市民とバイヤーが訪れます。八丁味噌の



ような、じっくりと作られる日本の商品が注目されました。